

BALONCESTO

El Força Lleida vende abonos para el play off a 30 euros

“No son precios populares pero hay que valorar el producto y ya pensamos en el curso que viene”, afirma Albert Aliaga

Treinta euros para los abonados y 40 para los que no lo son para quien adquiera el pack completo y entradas individuales a 20 euros. Estos son los precios para el play off que presentó ayer el ICG Força Lleida para los adultos. El abono incluye una camiseta que puede adquirirse también por separado.

Lleida
REDACCIÓN

El ICG Força Lleida se ha querido adelantar al final de temporada y a conocer el desenlace de si finalmente dispondrá del factor pista a favor o no y ayer mismo presentó la campaña de abonos para el play off de ascenso a la liga ACB.

El club considera que es el momento de comprobar el grado de fidelización de la afición en particular y de la sociedad leridana en general con un equipo que ha firmado una trayectoria más que meritoria en las últimas dos temporadas. Así lo expresó el presidente del club, Albert Aliaga, ayer en la sala de prensa del pabellón Espai Fruita Barris Nord. “Somos conscientes de que no son unos precios populares, pero tenemos que valorar el producto que tenemos y en manos de quien lo tenemos. Este equipo lleva un recorrido y se merece un apoyo que equivalga a un pabellón lleno”.

En cuanto a la campaña, tiene un componente de premio a la afición más fiel, ya que las personas que hayan sido abonadas durante esta temporada tienen a su disposición el pack del play off por 20 euros para las personas entre 6 y 15 años, y por 30 para aquellas mayores de 16. Por contra, las personas que no hayan sido abonadas este curso del Espai Fruita Barris Nord tendrán un sobre coste de diez euros. Es decir, 39 euros de 6 a 15 años y 40 eu-



FOTO: Força Lleida / La entidad cuenta con el apoyo incondicional de la afición en los segundos play off consecutivos y ha creado una camiseta

ros a partir de los 16. La entidad informó también de que ha pensado en compensaciones para la temporada que viene en el caso de que solo se dispute un partido de play off en casa. Los abonos del play off incluyen una camiseta, que también podrá adquirirse por separado por 15 euros. Así mismo, las entradas individuales costarán 15 euros la junior y 20 euros la de adulto. Los abonados tendrán derecho a su asiento si adquieren el pack antes del martes 23 de este mes a las 17.00 horas. Después, el asiento se liberará y se pondrá a la venta, según dijo el club. Los abonos se ponen a la venta a partir de hoy a través de la web y en las oficinas, de lunes a jueves, de 18 a 20 horas.

El club celebra en la discoteca Biloba la fiesta del final de la temporada

El Força Lleida celebró por la tarde la tradicional fiesta de final de temporada, en la que se reúnen jugadores, técnicos, directiva, afición y partners y patrocinadores. El acto tuvo lugar en el establecimiento Biloba de Lleida. Las palabras del presidente, Albert Aliaga, por la mañana, confirmando el interés por acoger la final four y que piensa en clave ACB fueron uno de los temas comentados.



FOTO: Força Lleida / Ambiente distendido en la fiesta final